
Consiglio Comunale INT 275 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
RICHIESTA DI INFORMAZIONI SUGLI EFFETTI DEL PROVVEDIMENTO DI
VIDEOSORVEGLIANZA DELLE CORSIE PREFERENZIALI.

Il Consigliere comunale,

Premesso che

- Il Comune di Torino ha recentemente adottato un provvedimento volto a presidiare, mediante
telecamere,  alcune  corsie  preferenziali  dedicate  al  trasporto  pubblico,  al  fine  di  sanzionare  gli
automobilisti che ne fanno un uso improprio.

- Tale iniziativa, ci auguriamo, sia stata introdotta con l’intento di migliorare la mobilità cittadina e
non per finalità meramente economiche legate all’incremento delle sanzioni.

Considerato che

-  Il  corretto  utilizzo  delle  corsie  preferenziali  è  essenziale  per  garantire  maggiore  efficienza  e
regolarità al servizio di trasporto pubblico.

- Un aumento della velocità commerciale dei mezzi pubblici può incentivare l’uso del trasporto
collettivo e ridurre la congestione del traffico urbano.

- È interesse della collettività conoscere l’effettiva efficacia di tale provvedimento in termini di
benefici concreti per la mobilità cittadina.

 
Interpella

Il Sindaco e/o l'Assessore competente per sapere:

1. Quali dati siano stati raccolti, a seguito dell’entrata in vigore del provvedimento, circa l’impatto
sulle corsie presidiate.

2. Quali benefici tangibili abbia tratto la collettività dall’introduzione della videosorveglianza sulle
corsie preferenziali.
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3.  Di  quanto  sia  effettivamente  incrementata  la  velocità  commerciale  dei  mezzi  pubblici  che
percorrono le corsie interessate dal provvedimento.

4. Se siano previsti ulteriori interventi per migliorare l’efficienza del trasporto pubblico sulla base
dei risultati ottenuti.

Torino, 16/04/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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